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12月10日の
食事です。

今回のお食事は…

月10日の10日の
食事です。

今回のお食事は…

第2021回例会 2013-12／10（火）天気（曇り）

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：坂入　文人 君
点　鐘：PM 12：30　松田　勝彦 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

会長挨拶
　皆さんこんにちは。今日は年次
総会です。今年度も半分が過ぎ、
皆さんに支えていただき大変助
かっています。今日の総会も、是
非ともご協力ください。
　さて、私は現在も山形中央高校

の同窓会長をしており、この度、加藤条治選手がオリ
ンピックの代表に決まりました。オリンピックでは金

だけを狙っているそうです。
　さらに、在校生のウィリアムソン師円（シェーン）
君（北海道出身）ですが、今月の28日にスピードス
ケート5,000ｍ最終戦があり、ここで入賞すれば現
役高校生でのオリンピック選手が誕生することになり
ます。そうなれば、今回オリンピックにお応援に行こ
うと思います。どなたか一緒に行ってくれる人がい
らっしゃいましたらよろしくお願いします。

　
　本日は、年次総会となっており次年度の理事・役員が決定します。
新たに新年度がスタート致します。
　幹事報告をいたします。
　12月14日㈯、鶴岡南ロータリークラブ創立20周年記念式典に松
田会長と幹事で出席して参ります。
　12月17日に開催されますクリスマス家族例会になりますが、今回
はゲストを招待しております。地区で東日本大震災避難者支援事業を
新関ガバナーが打ち出しておりますが、当クラブでもこの東日本大震
災避難者支援事業に賛同し実施する事に決定しました。
　内容と致しましては、クリスマス家族例会当日、東日本大震災にて
被災され、山形県立中央高校に通学されている　学生並びにご家族を
ご招待し、クラブメンバーと共にひと時のクリスマスを楽しんで頂こ
うと言う趣旨でございます。当日は皆様宜しくお願いします。
　皆様に下期会費徴収時のお願いです。
　来年３月に、中津ロータリークラブ60周年記念式典並びに姉妹締
結30周年が執り行われます。その際に、60周年記念に対しての記念
品の贈呈、そして姉妹締結30周年記念の記念品費等があります。現
在のクラブ台所事情を考えますと、上記の記念品贈呈費用を捻出する
のもままならない状況でございます。従いまして、下期にお一人様
5,000円の特別徴収をお願い致します。ご理解の程、宜しくお願い
致します。
　尚、中津ロータリークラブさんと相談の上、記念品等を決定させて
頂きメンバーには事後報告となりますが、記念品の内訳をご説明させ
て頂きます。
　以上幹事報告終わります。

幹 事 報 告 菊地　賀治 幹事

　ニコニコBOX　谷口　義洋 君
　武田　和夫君　REロータリ研究会で東京へ行ってきました。
　大久保章宏君　地区ガバナー補佐研修会に参加してきました。
　布施　富将君　本日年次総会よろしくお願いします。
　松田　勝彦君　クリスマス例会ご協力よろしくお願いします。
　山形銀行頭取　長谷川吉茂様　本日の卓話よろしくお願いい

たします。

委員会報告

― クラブ年次総会 ―



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアッ
プ さ れ た
会 員

５５名
５５名

４4名
４８名 100.0％4８名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（ロータリー研究会）武田　和夫
（地　区）武田　和夫　　大久保章宏

次年度会長挨拶
布　施　富　将 会長エレクト

　ただ今正式に第44代山形南ロータリークラブの会長を拝命いただきました
布施でございます。山形南ロータリークラブは素晴らしいメンバーに恵まれ
ており、次年度は「ロータリーを楽しみましょう！」と会を運営していきた
いと思います。
　今年の夏以降、山形市内の他クラブにも参加しましたが、人数の多いクラ
ブは顔と名前が一致しない。出席率100％を実現するためにはどうしたらい
いのか？100％など全く考えられない。また、人数の少ないクラブは、やは
り活気がない印象でした。どこに行っても「山形南ロータリークラブはすご
いね！」との評判で、先輩方が築いていただいた伝統を崩すことなく、さら
に発展させていくように運営していきたいと思います。
　今回、素晴らしい役員メンバーが揃いました。あと５名位仲間を増やし
て、もっといい形にしたいと思います。みなさまのご指導とご協力をいただ
き、一生懸命頑張っていきますので、よろしくお願いします。

クラブ年次総会クラブ年次総会クラブ年次総会

山形南ロータリークラブ2014～2015年度理事山形南ロータリークラブ2014～2015年度理事山形南ロータリークラブ2014～2015年度理事
11月21日の指名委員会において、下記の通り理事が承認されました。

会　　長 布　施　富　将君
会長エレクト、会員増強 鈴　木　政　康君
副会長、管理運営 寺　崎　利　彦君
直前会長 松　田　勝　彦君
幹　　事 寺　崎　利　彦君
会　　計 金　子　靖　二君
職業奉仕委員長 伊　勢　和　正君
奉仕プロジェクト委員長 稲　村　佳　宏君
ロータリー財団委員長 佐々木　吉　嗣君
副幹事、広報委員長 中　村　　　篤君
ＳＡＡ 宮　舘　順　治君
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　ただ今正式に第44代山形南ロータリークラブの会長を拝命いただきました
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